

明けましておめでとうございます。

ここに輝かしい新春を皆さんと共に迎えることができましたことを、心からお慶び申し上げ、町議会を代表し、謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。

旧年中は町民の皆さまには、町議会に対し格別なご支援ご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りまして、当町におきましては、一昨年、市民、各団体、議員も入った地方創生戦略ビジョンを策定し、特に移住、定住、子育てしやすい環境づくりに関する事業を優先的に進めているところです。地方創生戦略ビジョンを策定した自治体に特化した国庫交付金などを活用してまちづくりが進行中であり、また、地方創生の推進に向けた具体的な取り組みの一つの例として「道の駅しもにた」の再整備や定住・移住対策を進めております。

さらに、人口減少、少子高齢化など本町を取り巻くさ

ままな課題に対応し、町が目指していく将来像とそれを実現するための「下仁田町第5次総合計画」を策定しており、議会としても開かれた行政の運営として、将来的には議会の中継等、より開かれた議会運営を検討して行きたいと思っております。

町議会においては、開かれた議会を目指して」をスローガンに、議員の諸給与の特例に関する条例の制定（長期間欠席者への報酬減額）、高校生による議会傍聴、議会基本条例制定後における第1回の議会報告会など議会の果たすべき役割と責任を自覚し、議会制度改革に取り組んでおります。

これからも皆様の声を大切に、行政と町議会が一体となつて「住みよい町、活力のある町」の実現に向け尽力します。

議長 佐藤勇二



公職選挙法により年賀状のあいさつはご遠慮させていただきます